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PROVINCE DE QUÉBEC 
ÉCOLE DU PLEIN-CŒUR 
 
Procès-verbal de la séance régulière tenue le 22 janvier 2018 au local 
d’informatique de l’école du Plein-Cœur, à 17 h 45. 
 
PRÉSENCES 
 
Anne-Marie Béasse (enseignante), Nadia Dubé (parent), Mélanie Morissette 
(enseignante), Michèle Le Risbé (parent), Mélanie Jolin (enseignante), 
Diane Trépanier (SDG), Jennie Tremblay (parent), Alexandra Leduc (soutien), 
Pier Lyne Deslauriers (communauté).  
 
Était aussi présente : Jocelyne Morel (directrice).   
 
ABSENCES 
 
Mireille Blouin (parent) 

 
 

1. SALUTATIONS ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 
Madame Michèle Le Risbé ouvre la séance après vérification du quorum. 
Michèle Le Risbé souhaite la bienvenue à tous les membres. 

 
 

2. QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucune 

 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Il est proposé par Jennie Tremblay, 
appuyé par Michèle Le Risbé et résolu : 
 
QUE l’ordre du jour du 22 janvier 2018 soit adopté avec l’ajout des points 
suivants : Devoirs et rencontre du 23 janvier. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 12 DÉCEMBRE 

2017 
 
Il est proposé par Diane Trépanier, 
appuyé par Mélanie Morissette et résolu : 

 
QUE le procès-verbal du 12 décembre 2017 soit adopté tel que présenté. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

5. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 12 DÉCEMBRE 2017 
 
Confinement barricadé : Le confinement va se faire avec les élèves, les 
membres du personnel et les policiers. 
 
Grille-matière : Le texte suivant sera ajouté au procès-verbal du 12 
décembre 2017 : « Les représentants de l'équipe-école expliquent les raisons 
de proposer une grille-matières sans anglais enrichi en précisant que tous les 
membres de l'équipe n'étaient pas d'accord avec cette décision. Une vive 
discussion a lieu entre les parents et les membres de l'équipe-école pendant 
laquelle chacun expose ses arguments en défaveur ou en faveur de l'anglais 
enrichi. » 

 
Service de garde : On se pose la question sur la pertinence de faire 
sortir les élèves à l’extérieur à 8h05 jusqu’à 8h19. Le service de garde 
regardera si c’est possible qu’un groupe d’élèves puissent sortir avant en 
compagnie de Dominique. À suivre. 
 
 

6. COURRIER 
 

Aucun 
 
 
7. OPP  

 
Aucun 
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8. TRAVAUX DU CONSEIL D’ÉTABLISSSEMENT 
 

a) Reddition des comptes 
 
Il est proposé par Mélanie Morissette,  
appuyé par Anne-Marie Béasse et résolu : 
 
QUE la reddition des comptes soit acceptée telle que présentée.  
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITE 
 

b) COSP 
 
Il est proposé par Jennie Tremblay,  
appuyé par Jessica Bailey et résolu : 
 
QUE le document sur l’orientation scolaire et professionnelle soit 
accepté tel que présenté.  
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITE 
 

c) Campagne de financement 
 
Il est proposé par Mélanie Jolin, 
appuyé par Jennie Tremblay et résolu : 
 
QU’un montant de 25 $ par élève soit remis à chacun des enseignants 
pour les sorties scolaires; 
 
QU’un montant de 200 $ soit remis aux spécialistes et à 
l’orthopédagogue. 
 
QU’un montant de 500 $ soit remis à l’OPP pour leurs activités.  
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITE 
 

d)  Sorties éducatives 
 
Il est proposé par Mélanie Jolin,  
appuyé par Jennie Tremblay et résolu : 
 
QUE les activités suivantes soient acceptées telles que présentées.  
 
 1er cycle : Théâtre de la Dame de Cœur 
2e cycle : Mielerie Lune de Miel et Mine de Capelton 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITE 



Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

                          École du PLEIN-COEUR 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

17/18-022 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

9. RAPPPORT DU COMMISSAIRE 
 
Il n’aura pas de comité de commissaires cette année. 
 
Le projet robotique est très apprécié. 
 
 
 

10. RAPPORT DE LA PERSONNE DÉLÉGUÉE AU COMITÉ DE PARENTS 
DE LA COMMISSION SCOLAIRE 
 
Aucun 

 
 
11. RAPPORT DES PARENTS 

 
Aucun 
 
 

12. RAPPORT DE LA TECHNICIENNE EN SERVICE DE GARDE 
 
Il est proposé par Michèle Le Risbé, 
appuyé par Mélanie Morissette et résolu : 

 
QUE l’activité au Haut Bois Normand pour la journée pédagogique du 26 
janvier au coût de 9,75 $ soit acceptée telle que présentée. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

13. RAPPORT DES ENSEIGNANTES ET DES ENSEIGNANTS 
 

Les enseignants présenteront aux élèves des « sketchs » sur les 
habiletés sociales. 
 
 

14. RAPPORT DU PERSONNEL DE SOUTIEN 
 
Aucun 
 
 

15.  RAPPORT DE LA COMMUNAUTÉ 
 
Aucun 
 



Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

                          École du PLEIN-COEUR 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

17/18-023 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

16. RAPPORT DE LA DIRECTION 
 
- Plusieurs conférences pour les parents seront organisés avec le budget 

de la mesure « Aide aux parents ». Les conférences auront tous lieu à 
l’école secondaire du Tournesol. La documentation à ce sujet sera 
envoyée aux parents. 

 
 
 

17. AFFAIRES NOUVELLES 
 
Colloque sur l’environnement : Un colloque sur l’environnement sera 
offert par l’école secondaire de l’Odyssée. 
 
 
 

18. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 
Mélanie Morissette, appuyé par Michèle Le Risbé et résolu : 
 

• QUE la séance soit levée à 19 h 30. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 
 

       Michèle LeRisbé, présidente   Jocelyne Morel, directrice 
 
 

   
 


